
　

守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和３年５月20日(木）　午後３時50分から午後５時20分まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

①自己紹介

②部会長の選出

・近土氏が部会長に選任された。

③令和２年度事業報告および決算について

④令和３年度事業計画および予算について

【意見等】

・まるごと活性化プランについて、平成26～平成30年度までの第１次５カ年計画が終わり、第２次５カ年計

画の３年目という状況である。まるごと活性化プラン全体に対して、市は、あるいは学区はどのように進めていこう

としているのかということも眺めながら、Ｃプロジェクトとしての方向づけをしていきたい。

・鳩の森公園における樹木銘板設置といったハード面の事業には賛成だが、設置後に子どもを集めた観察会や

説明会を実施するといったソフト面に注力すべきである。

・子どもを集めた観察会や説明会を実施するのなら、夏休みの時期がよいが、まずは部会員が勉強する必要が

ある。

・観察会や説明会のような人が集まるイベントは、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて検討する必要があ

る。

・河西まるごとブログについて、活用しようにも掲載する情報がない。自治会からの情報や他プロジェクトからの情

報もあるとよい。

・自然資源としてのビオトープに関して、例えばＡプロジェクトの事業となっている「トンボ観察」は、ただ観察するだ

けでなく、取り組みの結果どれだけトンボが増えたかといった、昔の自然を取り戻す喜びが味わえるような活動に

持っていくべきである。

・自治会単位ではなく、学区全体で活動し、みんなで広げていくのがまるごと活性化プランだと理解している。ぜひ

ともその方向でお願いしたい。

・河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」のかわにしスポーツクラブとの共催について、これまで２回開催し、次

が３回目である。３回目で河西学区全体を網羅することはできず、網羅できるのは４回目以降になる。

・令和３年６月12日開催予定の「歩こう会」は、現在の新型コロナウイルスの感染状況では開催は難しいと思

われる。開催するかどうかの判断は主催であるかわにしスポーツクラブの判断となるが、開催されるのであればＣプ

ロジェクトとして協力する。

・部会長は近土氏

・河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」のかわにしスポーツクラブとの共催について、開

催されるのであればＣプロジェクトとして協力する。

・河西まるごとブログについて、情報発信ツールとして積極的に活用する。

・鳩の森公園やビオトープを活用した、子どもを集めた観察会や説明会について検討する。

次回以降に

ついて

・令和３年６月12日（土）　河西魅力情報マップを活用した「歩こう会」のかわにしスポー

ツクラブとの共催→新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止となった。

決定事項

会議名： 令和３年度第１回河西の「身近な魅力」情報発信プロジェクト会議

議題

会議要旨

河西会館　大会議室

河西会館職員２名

プロジェクト部会員５名

令和２年度事業報告関係および令和３年度実施計画関係について


